
Antrag Neue Next Bike Stationen

Antragsteller*in: Felix und Sofía
Antragstext: Das Stupa möge beschließen wo die 5 neuen Nextbike-Stationen 
hinsollen bzw. eine priorisierte Liste beschließen (falls Nextbike mehr als 5 
organisieren wollen würde/ falls einer der Prio-Vorschläge gut begründet abgelehnt
werden sollten).

Antragsbegründung: Wir haben jetzt aus der Umfrage die Vorschläge für die neuen 
Nextbike-Stationen zusammengeführt und sortiert (sheet 1) und schonmal nach 
qualitativem und quantitativem Zugutekommen für Studis nach besten Wissen und 
Gewissen priorisiert (sheet 2). Bitte guckt euch schonmal die Vorschläge bis zur 
Stupa-Sitzung am 18.02.* 
an: https://cryptpad.fr/sheet/#/2/sheet/view/xSozrur4PJrB8SMv1X1n8m4ZXE7oRcvew5RjY
wkJvYI/

PS: Kurz nochmal für die, die es noch nicht bekommen haben sollten: Mit dem neuen 
Fahrradverleihabo-Vertrag haben wir auch den Anspruch auf 5 neue virtuelle 
Nextbike Stationen, das sind Stationen wo auch außerhalb der Nextbike-Zone 
Nextbikes abgestellt und gebucht werden können. Diese würden wir gerne für 
möglichst viele Studis strategisch platzieren. Hierfür haben wir Ende des Jahres 
eine Umfrage gestartet wo uns Studis ihre Vorschläge zukommen konnten.

*Anm. StuPa-Präsidium: hätte da behandelt werden sollen, allerdings aufgrund von  
AStA-Wahl und Neubeschluss der Anträge vertagt.
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